



Oberachern



Amtliche Bekanntmachungen

Herzlichen Glückwunsch

15.12.1936 Alfred Fell 84 Jahre

Vereinsmitteilungen/Veranstaltungen



Heimat u. Verschönerungsverein Oberachern

Großzügige Spende

Eine große Freude bereitete Ingrid und Josef Seifermann dem Heimat- und Verschönerungsverein von Oberachern. 1000 Euro wurden vom hiesigen EDEKA- Markt Seifermann dem Verein übergeben. Diese großzügige Spende erhielt der Verein für seine stetige Arbeit zur Verschönerung der Gemeinde Oberachern. Ingrid und Josef Seifermann wünschen, dass der Verein immer motiviert und mit vielen guten Ideen weiterhin dem Ortsbild und Naherholungsgebiet Bienenbuckel dies zugutekommen lässt. Der 1. Vorsitzende Bernhard Keller bedankte sich im Namen des Vereins und nahm im EDEKA- Markt die Spende entgegen.



Sportverein Oberachern

Spielbetrieb der Oberliga

Etwas mehr Klarheit herrscht nun auch in der Oberliga, aufgrund des Fußballverbotes bis zum 10. Januar ist eine normale Fortsetzung / Beendigung der diesjährigen Oberliga-Saison ausgeschlossen, Ziel ist jetzt auf jeden Fall die Vorrunde beenden zu können und im Anschluss einen Playoff / Playdown - Modus zu spielen.

Dies ist aber auch abhängig wann wieder trainiert und gespielt werden darf, je nach Entscheidung der Politik ist dies weiterhin nicht absehbar, wir halten euch hier auf dem laufenden.

Unsere Pizzeria Adler am Wald-Sportplatz bietet Mittwochs, Samstags und Sonntags weiterhin einen Abholservice an, wir wollen Heidi, Olga und Jonny auf diesem Wege helfen und hoffen auf rege Unterstützung.

Bleibt alle Gesund.

SVO, SVO-Jugendabteilung und Lebenshilfe trauern um Ralf Rixen

Ralf Rixen ist von uns gegangen, allen SVO-Fans war Ralf als engagierter Schiedsrichter bei dem jährlichen „Wir sind eins“ Turnier in Zusammenarbeit mit der Lebenshilfe Bühl-Baden bekannt. Wir trauern mit allen Angehörigen.

